
明けましておめでとうございます。
新たな⼀年の始まりですね。
冬休みはどう過ごされましたか︖

１ 出雲キャンパスとの交流会
２ ラーコモカフェ
３ ペットボトルキャップ回収
４ ⾃転⾞撤去
５ 卒業（修了）予定者不⽤品廃棄について
６ 最後に

令和
二年



昨年12⽉14⽇に出雲キャンパスで島根⼤学学
⽣EMS委員会の交流会が開催されました。松
江キャンパスからは2名の委員が参加しまし
た。交流会では、互いに普段どのような活動
をしているのかを報告し、今後の活動に⽣か
せるような学びを得ることが出来ました。
今年度はビビッとあーとコンテストを両キャ
ンパス合同開催しましたが、「また合同でイ
ベントへの参加を⾏うなど、より連携を深め
ていけるとよい」という意⾒も出ました。ぜ
ひ、今後の活動にご注⽬ください。



今年最初の学⽣EMS委員会の活動として1⽉15⽇
に本学附属図書館ラーニングコモンズにて「第16
回ラーコモカフェ・学⽣EMS⼤会議〜話そう︕⼤
学の環境問題︕〜」を開催しました。
この企画は、昨年12⽉からキャンパスプラザで事
前調査を⾏ったり、図書館コンシェルジュの⽅に
発表練習を監修していただいたりして準備を重ね
て参りました。
当⽇は5名の⽅にお越しいただき、学⽣EMS委員
会の活動報告や、松江キャンパスの環境の問題点
などについてグループディスカッションを⾏いま
した。



島⼤エコ新聞11⽉号でもお知らせしたペットボト
ルキャップの回収、まだまだ継続中です。最終的
な回収総数は3⽉号で発表しますので、皆さん楽
しみにしていてくださいね。
また最近、回収ボックスにペットボトルキャップ
以外のものを捨てて⾏かれる⽅がいらっしゃいま
す。⽸や瓶の飲み物のキャップ、ドレッシングや
インスタントコーヒーのプラスチック製キャップ
等は⼊れないようにお願いします。

回収できません！！



今年度も、放置⾃転⾞の撤去を⾏います。
既に各駐輪場の掲⽰をご覧になった⽅もいると思
いますが、2⽉中に駐輪場の放置⾃転⾞の調査を
し、3⽉の上旬には撤去作業が実施されます。
⻑期間、構内へ⾃転⾞を放置しておかないように
お願いします。
乗れなくなった、不⽤になったからといって、構
内に⾃転⾞を置いたままにせず、これを機に点検
に出したり、タイヤの空気を補充したりして、⾃
分の⾃転⾞は⾃分で管理しましょう。



近年、卒業（修了）⽣が⼤学及びアパート等
を離れる際に、⾃転⾞・家電製品・粗⼤ごみ
等を駐輪場・ごみ置き場に放置し、近隣住⺠
の⽅々等に対し多⼤な迷惑をかけています。
卒業（修了）に際し発⽣する不要な物は、ま
だ使⽤可能であれば後輩へ譲る、使⽤できな
いもの（ごみ）は粗⼤ごみ回収を依頼する等、
最後まで責任を持って処分してください。
詳細については、各部局等に「卒業（修了）
を予定している皆さんへ」というポスターを
掲⽰しますので、内容をよく読んで参考にし
てください。



皆さんは、もう今年の⽬標を⽴てましたか︖「⼀
年の計は元旦にあり」という⾔葉にもあるように、
ここで⼼機⼀転、何か新しいことを始めてみるの
もよいかもしれません。
また、最近めっきり寒くなってまいりました。⼭
陰の冬は厳しいもので、年始あたりからは雪も舞
い始めました。毎朝布団から出るのがつらくて⼤
変ですね。⾵邪も流⾏っているようです。栄養の
ある⾷事と⼗分な休養を取ることを⼼掛けてお過
ごし下さい。
それでは皆さん、また3⽉号でお会いしましょう。


